

Liebe Schüler,
liebe Eltern,

Ausbildung 4.0 ist überall zu lesen.

Die Arbeitswelt 4.0 wird jeden derzeitigen Schüler später erwarten.

Auch wenn es Mathematik als Schulfach schon immer gab, wird es damit wichtiger denn je.

Kein Schüler sollte sich in Mathematik aufgeben und jeder Schüler sollte von sich so viel wie möglich in diesem Fach verlangen. Das ist leichter gesagt als getan, zumal jeder ein individuelles Lerntempo hat und alles aufeinander aufbaut.

Ich möchte als ehrenamtliche Leistung einen kleinen Beitrag leisten und denen, die Hilfe suche, diese kostenlos, spontan und individuell anbieten. Dazu stellt die Magnisgemeinde uns einen Raum zur Verfügung. Damit soll keine Nachhilfeeinrichtung ersetzt werden, sondern es sollen Probleme, die für euch Schüler aber auch für euch Eltern auftauchen schnell gelöst werden oder mit guten Lösungsideen Hilfe zur Selbsthilfe gegeben werden.

Ich, das ist Anja Greis, Juristin und Mutter von zwei Töchtern (14 und 17). Seit vielen Jahren bin ich als Dozentin im Bereich junger Auszubildender unterwegs und unterstütze Jugendliche dabei, ihren Bildungsweg zu gehen. Soziales Engagement über die kirchlichen Träger ist ebenfalls ein Teil von mir, seit meinem 17. Lebensjahr.

Bei der nächsten kniffligen Matheaufgabe oder beim nächsten Mathe-Familientief oder bei Neugier, bitte einfach vorbei kommen in die MatheAMBULANZ jeden Mittwoch von 16.30 – 18.00 Uhr in die Adolfstraße 36.